
また、自分の帰ってくる場所はここにあると安心できる場所で、素晴らしい仲間に出会え、切磋
琢磨し合えた日々にとても幸せを感じました。
私はこれまで、『上を目指せ。』という言葉をモットーに生きてきました。これは中学の恩師が
志望校選びに弱気になっていた私に言ってくださった言葉です。今まで私は選択に迷う際、厳しい
方を選んで、高い目標に見合う努力を全力で積み重ねてきました。時には、この選択で自分を苦し
めることもありましたが、楽な道を選ぶより得た経験が大きかったことは間違いなく、恩師には感
謝しかありません。これまで関わってくださった先生やここまで育ててくれた両親に感謝の気持ち
でいっぱいです。
今日、この日に私たちは成人式を迎えました。あっという間に 年間を生きてきましたが、まだ
まだ人生は先の方が長いです。生きていればそれぞれ壁が立ちはだかるでしょう。しかし、人間は
決して 人では生きていけません。そして、私たちの周りの家族や友達は絶対に味方です。頼るこ
とは悪いことではありません。私たちは頼りつつ、自分の力でその壁を乗り越えて、人としての成
長にも繋げていくことができると信じています。
これからも仲間と互いに助け合い、今後続いていく人生を明るい方へ一歩一歩着実に歩み続けて
いきます。
結びになりますが、開催に際しましてご尽力くださいました方々、また、私達が成人を迎えるに
あたり、これまで支えてくださったたくさんの方々への感謝の気持ちを忘れず、これから進む成人
としての決意と責任を胸に、支えてくれる人との繋がりを大切にしながら精進していくことをここ
に誓い、新成人代表の挨拶とさせていただきます。

本日、私たちが成人を迎えるにあたり、このよう
な素晴らしい式典を開催していただき、誠に有難
うございます。

年の前半は、新型コロナウイルスの感染拡
大によって、人との繋がりを断たれ、思うように
楽しむことができませんでした。
高校卒業と共に新型コロナウイルスが蔓延し、私
達は社会人や学生として奮闘しようと一歩を踏み
出すところを阻まれました。
私は大学進学を機に、うきは市を離れたことで、

家族や地元の友達の存在の大切さを実感し、今ま
で自分がどれほど恵まれた環境で育ってきたかと
いうことに気づかされました。

新成人代表あいさつ（北原 真那さん）

人の方が成人を迎えました。
おめでとうございます。

月 日 白壁ホールで、うきは市成人式が開催されました。 新型コロナウイルスのオミクロン株陽
性者が急増するなか開催された式典でしたが、マスク着用、検温、手指消毒や保護者の入場制限など
のコロナウイルス感染拡大防止策を行い、実施しました。参加者は、久しぶりに会う友人たちや送迎
を行ってくださった保護者と写真を撮るなど、笑顔あふれる式典になりました。
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